

Este sábado desde las 15 horas en la Costanera

# Mujeres que habitan hace 30 años en Punta Arenas asistirán por primera vez al “Chapuzón”

● Yesenia Oyarzo y Ana Tocol retiraron ayer su kits para asegurar su cupo y lanzarse a las gélidas aguas del Estrecho de Magallanes desde la Costanera.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

“Vivo hace más de 30 años acá, pero no lo había hecho” es la confesión que realizó Yesenia Oyarzo, luego de retirar su kit y asegurar su participación oficial, por primera vez, al lanzamiento del “Chapuzón” en el Estrecho de Magallanes, este sábado desde las 15 horas.

Ella será una de las 6.200 personas inscritas para esta tradición magallánica que se práctica hace 16 años.

De igual manera, Yesenia confesó que, para participar después de tanto tiempo viviendo en Punta Arenas, fue su esposo quien la motivó para “ver cómo es, pero no

sé nadar. Será extremo, pero una sensación diferente”.

Al igual que ella, Ana Tocol, también se lanzará a las gélidas aguas del Estrecho. La mujer originaria de Chiloé, pero habitante hace 32 años en la capital magallánica, también cumplirá este rito austral por primera vez en su vida. “Tengo ganas de hacerlo, todos los años decía “lo voy a hacer” pero este año sí o sí, como esté el día, me tiraré igual”, dijo.

## Todo listo para el sábado

Poco a poco, los participantes del “Chapuzón” realizaron el retiro de su kit, que consiste en un bolso de género y la tradicional polera. Este proceso continuará hoy, entre las 10 y 16 horas, también en el sector de las letras de Punta Arenas. Mientras que, el sábado se desarrollará entre las 10 y las 13 horas.

## Seguridad

Como es tradición, la organización del evento contará, para el sábado, con un dispositivo de emergencias con la presencia de Carabineros, Bomberos,



Con polera en mano, Ana Tocol espera con ansias el sábado para lanzarse al Estrecho.

SAMU, y el resguardo marítimo con personal de la Armada y ambulancias por parte de la Mutual de Seguridad. También se dispondrá de baños químicos para los asistentes.

## ¿Chapuzón con nieve?

Por más de una semana se ha conservado la nieve en la capital magallánica, lo que brinda una postal inigualable para lo que será este evento el sábado.

“El clima va estar como está previsto para hoy (ayer),

un poco de precipitaciones de agua nieve. Pero es algo extra, de Punta Arenas y que la gente disfruta mucho”, expresó José Luis Almonacid, encargado de la unidad de eventos del municipio local.

Sin embargo, de acuerdo con la proyección de la Dirección Meteorológica de Chile, se espera que el cielo esté cubierto con una temperatura mínima de 0 grados y máxima de 3 grados. Además de viento, entre 25 y 40 kilómetros.